

## Feierliche Einweihung des ausgebauten Leinpfades am Rhein in Nackenheim

- Rotes Band wurde mit Ehrengästen durchschnitten



Die Bauarbeiten zum radverkehrstauglichen Ausbau des Leinpfades am Rhein in Nackenheim sind abgeschlossen. Der neue Radweg steht zur Nutzung bereit und verbessert die Mobilität und die Sicherheit für alle Radfahrerinnen und Radfahrer.

Über den nunmehr ausgebauten Streckenabschnitt verläuft der Rheinradweg (EuroVelo 15), zudem wird dieser Abschnitt Teil einer radtouristischen Themenroute, welche unter der neuen Radtourenmarke für Rheinhessen „Welotouren“ eingeführt wird. Der Bund unterstützt den fahrradtauglichen Ausbau des Betriebsweges mit 90% der zuwendungsfähigen Kosten. Der Eigenanteil der Ortsgemeinde von 10 % wird über den Radwegfonds der Verbandsgemeinde Bodenheim finanziert.

Die Fertigstellung des radverkehrstauglichen Ausbaus wurde am Freitag, 11. April 2025, zusammen mit unseren Fördergebern, Ehrengästen, Vertreter und Vertreterinnen des Gemeinderates, Rheinhessen-Touristik, Baufirma und Planungsbüro gebührend im Rahmen einer Feierstunde gefeiert. Natürlich durfte das symbolische Durchschneiden des roten Bandes nicht fehlen.

Ihr  
René Adler  
Ortsbürgermeister